

BROADCAST

Kunjungi Bapas Nusakambangan, Wamenkumham Beri Semangat Bagi Seluruh Pegawai

Narsono Son - CILACAP.BROADCAST.CO.ID

Jun 9, 2022 - 21:05



Kunjungi Bapas Nusakambangan, Wamenkumham Beri Semangat Bagi Seluruh Pegawai

*Kunjungi Bapas Nusakambangan, Wamenkumham Berikan Semangat Bagi
Seluruh Pegawai*

Cilacap (09/06)

CILACAP - Kunjungan kerja Wakil Menteri Hukum dan HAM Prof. Dr. Edward Omar Syarif Hiariej, S.H., M.Hum ke Pulau Nusakambangan salah satunya adalah untuk meninjau proses Revitalisasi Pemasyarakatan di pulau penjara, Kamis (09/06/2022).

Dalam kesempatan ini, Wamenkumham di dampingi oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A. Yuspahrudin, Kepala Divisi Pemasyarakatan, dan Kepala Divisi Administrasi berkesempatan untuk menelaah langsung level keamanan di setiap Lapas (Lembaga Pemasyarakatan) Mulai dari Lapas minimum hingga Lapas Super maxium Secury (High Risk).

Di setiap Lapas Wamenkumham juga mengulik lebih dalam mengenai program pembinaan yang diberikan kepada WBP (Warga Binaan Pemasyarakatan), sehingga mereka dapat mengalami perubahan sikap, perilaku, dan peningkatan keahlian yang bermanfaat bagi kehidupan para WBP kelak.

Seperti di Lapas Terbuka, Wamenkumham berkeliling untuk melihat beberapa program kemandirian yang berbasis pada konsep agroteknologi, produk batik di Lapas Permisan, program rehabilitasi di Lapas Narkotik, Ikrar Setia kepada NKRI oleh terpidana terorisme di Lapas Highrisk Pasir Putih serta kesiapsiagaan Bapas NK dalam menjalankan alur Revitaliasasi di wilayah Pulau Nusakambangan, Kabupaten Cilacap.

Saat singgah di Bapas, Wamenkumham tidak lupa memberikan semangat bagi pegawai dalam menjalankan tugas pokok dan tambahan.

"Bapas Nusakambangan tertata dengan nyaman, rapi, bersih, meskipun kecil namun dapat memberdayakan. Saya yakin bahwa Bapas Nusakambangan tahun ini dapat meraih predikat WBK (Wilayah Bebas Korupsi)..semangat!", Ungkap Edward.

Sebelum acara ditutup Wamenkumham menyempatkan berfoto bersama Kakanwil dan jajaran serta seluruh pegawai Bapas Nusakambangan.

(N.Son/***)